

Castellón se postula para el Autonómico de Maratón - Mediterráneo - 14/10/2015

Castellón se postula para el Autonómico de Maratón

La organización ya ha solicitado albergar por quinta vez el Campeonato de la Comunitat

MIGUEL MORA
mmediterraneo@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

A medida que se acerca la celebración del V Maratón Internacional Ciudad de Castellón, el próximo 6 de diciembre, está también cada vez más cerca la posibilidad de que la carrera reina de la capital de la Plana repita un año más como sede del Campeonato Autonómico de los 42 kilómetros, para reunir así a los mejores especialistas de la Comunitat Valenciana.

El pasado fin de semana los organizadores de la prueba, el Club Running Castelló, presentaron la solicitud oficial ante la Federación Valenciana de Atletismo, que tomará una decisión en las próximas semanas. Sin embargo, la única alternativa a Castellón es Valencia, que celebra su maratón el 15 de noviembre, por lo que todo apunta a que la capital de la Plana podría encadenar su cuarto autonómico consecutivo.

Y es que son ya cuatro ediciones del maratón de Castellón en las que la prueba ha decidido a los mejores de la Comunitat. Es decir, todas las ediciones celebradas hasta ahora, a excepción de la segunda, en la que la carrera fue Campeonato de España.

Ya en la primera edición coronó a Hassane Ahouchar y a Rosa Gui-

las claves

1 UNA TRADICIÓN
Castellón ya ha sido cuatro veces la sede del Autonómico de Maratón, las tres últimas consecutivas

2 ÚNICO RIVAL
Valencia es la otra alternativa, pero la carrera se disputa el 15 de noviembre y Castellón es favorita

llamón como nuevos campeones autonómicos, a los que les siguieron los valencianos Félix Pont y Cristina González en el 2012.

FERNANDO RUIZ
Luego llegaron los dos campeonatos consecutivos para el atleta castellonense Fernando Ruiz, en 2013 y 2014, mientras en categoría femenina reinaban la valdeuxense Amelia Martín y Laia Cañes, de la Vilavella.

Ahora ya solo resta cruzar los dedos y esperar la decisión final que tomará en breve la FVA, para confirmar si Castellón vuelve a



► La próxima edición del Maratón de Castellón podría volver a contar con los mejores atletas valencianos.

contar con los mejores maratonianos de la Comunitat.

INSCRIPCIÓN

La inscripción para el maratón sigue abierta por 45 euros (más 5 euros del chip) hasta el 15 de noviembre, cuando se agotará el plazo actual. Puede realizarse en www.maratoncastellon.org, así como en el Patronat d'Esports y tiendas Free Run, Evasión Running Castellón y Valencia, 42ypico y Atmosfera Sport Running. ≡

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
► www.elperiodicomediterraneo.com
► Contador: 964214322 - Buzón: 25511 CONT

Premio Radio Castellón Cadena Ser al Maratón en la categoría de turismo

► Uno de los aspectos más sobresalientes del Maratón de Castellón es la importante repercusión que ha tenido en el sector turístico de la ciudad en sus cinco primeras ediciones.

► Una labor que se ha visto ahora reconocida por los XII Premios Radio Castellón Cadena Ser en la categoría de turismo,

que se entregan el 23 de octubre en el Paraninf de la UJI.

► El jurado de estos galardones ha valorado la labor de promoción de la ciudad y provincia, así como el notable impacto económico que se logra con la participación de numerosos atletas procedentes de toda España y del ámbito internacional.